

Frohe Weihnachten und ein gutes neues Jahr wünscht das Team der Volkspartei Herzogenburg



Erich Hauptmann
Stadtrat



Max Gusel
Stadtrat



Peter Schwed
Stadtrat



Romana Hiesleitner
Gemeinderätin



Jörg Rohringer
Gemeinderat



Lukas Karner
Gemeinderat



Ali Muhammed Ayer
Gemeinderat



Sebastian Huber
Gemeinderat



Manfred Gutmann
Gemeinderat



Heinz Holub
Gemeinderat



Martin Gramer
Ortsvorsteher



Bettina Biehl
ÖVP Frauen



Dieter Pöhlmann
Seniorenbund



Verena Klaus
Junge Volkspartei



Liebe HerzogenburgerInnen,

Wärme schenken, in einer Zeit, wo das Klima zunehmend rauer wird. Dass das möglich ist, hat Herzogenburg kürzlich eindrucksvoll bewiesen. Rund 400 Jacken konnten wir bei unserer Aktion sammeln. Vielen Dank dafür, denn die Winterkleidung konnte bereits an obdachlose Österreicher verteilt werden. Besonders erwähnenswert ist, dass sich auch andere Parteien daran beteiligt haben.

Und das ist ein schönes Zeichen, denn in vielen Gemeinden ist ein gutes politisches Klima keine Selbstverständlichkeit. Die ein oder andere Meinungsverschiedenheit mag und soll darüber nicht hinwegtäuschen. Ein lebhafter Diskurs ist der beste Beweis für eine funktionierende Demokratie.

Politiker reden gerne um den heißen Brei herum. Wir brauchen aber kein Geheimnis daraus machen, dass das Jahr 2020 kein gutes war. Halten wir uns trotzdem in Erinnerung, dass es uns in Österreich den Umständen entsprechend gut geht. Und die Zeit wird kommen, wo die Normalität wieder zum Alltag wird. Freuen wir uns darauf!

Nun ist es Zeit, den MitarbeiterInnen der Gemeinde für ihren Einsatz in der Krise und den Kollegen im Gemeinderat für die Zusammenarbeit Danke zu sagen. Wir wollen aber auch allen HerzogenburgerInnen Mut machen, welche sich momentan in einer schwierigen Situation befinden. Herzogenburg hält zusammen!

Die Volkspartei Herzogenburg
wünscht Ihnen/dir frohe
Weihnachten, Gesundheit und
ein möglichst normales Jahr 2021.

Max Gusel
Obmann



Max Gusel und Erich Hauptmann

Gefordert und erreicht

Der Einsatz unserer Stadträte Erich Hauptmann und Max Gusel wurde belohnt. Das Altstoffsammelzentrum wurde früher als geplant mit zusätzlichen Öffnungstagen aufgesperrt.

Tipp: Ein Mal im Jahr kann jeder Haushalt seinen Sperrmüll gratis von der Gemeinde abholen lassen. Nähere Infos auf herzogenburg.at oder Tel.: 02782 83315 77



Bettina Biehl und Romana Hiesleitner mit Frau Baumgartner von der Caritas bei der Übergabe

Jacken überreicht

Wenige Tage nach unserer Sammelaktion wurde das Wintergewand auch schon an Hilfsorganisationen überreicht. Den Großteil lieferten die Stadträte Peter Schwed und Max Gusel zum Roten Kreuz nach Ybbs.

Über die Kinderkleidung freute sich die Caritas. Aber auch das Wohnheim Kalvarienberg der Emmaus St. Pölten erhielt einen Teil der Spende.



Dreck und Verwüstung am Tag nach Silvester, muss das sein?

Anstoßen statt abfeuern

2020 war laut genug. Das Abfeuern von Feuerwerkskörpern verschreckt Jahr für Jahr unsere Haus- und Wildtiere.

Was viele nicht wissen: Raketen sorgen zusätzlich für Spitzenwerte bei der Feinstaubbelastung. Ebenso wird unsere Umwelt dadurch stark verschmutzt.

Wir sind daher der Meinung:
Anstoßen statt abfeuern. Pros(i)t!

WC



Auf der Suche

Deine Idee für Herzogenburg – entscheide mit!

Die Stadt Herzogenburg benötigt unbedingt eine würdige, neue öffentliche WC-Anlage. Doch wo soll diese entstehen? Es gibt Vorschläge, direkt vor dem Rathaus am Rathausplatz einen Container (Box) aufzustellen oder das WC im Steinpark bei der Feuerwehr zu errichten. Wir sehen das Nemschitz-Haus, welches direkt am Rathausplatz liegt, als einen guten Standort.

Was ist deine Meinung? Sag es uns!

So erreichst Du uns: www.herzogenburg.vpnoe.at

office@herzogenburg.vpnoe.at – Facebook: Volkspartei Herzogenburg

Instagram: Volkspartei Herzogenburg – Bürgerbüro: Rathausplatz 16